

6月の活動の様子



ひよこ組(0・1歳児)

初めての小麦粘土遊びをしました★柔らかい感触に興味津々の子ども達。丸めてみたり、ちぎってみたりしながら思い思いに楽しむ様子が見られました！



もも組(3歳児)

新聞紙遊びでは、剣にしたり、細かくちぎって新聞紙シャワーをみんなで楽しんだりしていました。

バスに乗って市日へ行ってきました！たくさん並んでいる野菜や果物、お洋服を見て目を輝かせながらお店屋さんともお話をすることができて、新鮮な体験をすることができました。



たけ組(5歳児)

花の苗植えをしました。優しく茎を持ち、丁寧に土をかけて、最後には「綺麗に咲いてね！」と願いをこめて水やりをしました★

公園へ行くと白いお花が咲いていて、指輪や冠を作ってつけてオシャレをしたり、お友達にプレゼントしたりしていました！

育てているミニトマトに実がつき、「できているよ！」と見つけると大喜びです。収穫を楽しみにするりす組さんです！

みどりこども園からりす組さんが遊びに来てくれて椅子取りゲームをしたり、ダンスを踊ったりしながら楽しんでいました。

りす組(2歳児)



今月もたくさんのルール遊びを楽しみました。ハンカチ落とし・バナナ鬼のルールを覚えて大盛り上がりで楽しんでいました！

大きなパズルにチャレンジ！お友達と協力しながら完成することができました。

きく組(4歳児)



バオバオタイムでは、イングリッシュガーデンへ行ってきました。たくさんの綺麗なお花が咲いていて、「きれいだね！」「アジサイが咲いているよ！」と会話をしながらお散歩。途中で雨が降ってきて、雨具を着ながらの散歩も楽しんでいました。

バオバオタイム

